

Gemeinderat von Zürich

25.05.2011

Postulatvon Claudia Rabelbauer-Pfiffner (EVP)
und Dr. Martin Mächler (EVP)

Der Stadtrat wird gebeten, die Einführung einer grünen Parkkarte zu prüfen. Diese ist an die Autonummer gebunden und jährlich zu erneuern. Eine in die Karte integrierte Parkscheibe erlaubt es, umweltschonende Fahrzeuge neben der blauen Zone auch auf gebührenpflichtigen, öffentlichen, oberirdischen Parkplätzen gebührenfrei zu parkieren – dies zeitlich eingeschränkt wie bei den blauen Parkscheiben.

Der Stadtrat bestimmt dabei die Fahrzeugtypen und -kategorien, welche zur Benutzung einer solchen Parkscheibe berechtigen und passt diese jährlich strengeren ökologischen Anforderungen an. Gleichzeitig werden die oberirdischen Parkplatzgebühren so erhöht, dass die von der grünen Parkkarte bewirkten Ausfälle kompensiert werden.

Begründung:

Die Förderung von umweltschonenden Fahrzeugen und das Schaffen von Anreizen zum Umstieg auf solche dienen einer menschenfreundlicheren Stadt Zürich sowie den Zielen der Luftreinhalteverordnung und der 2000-Watt-Gesellschaft.

C. Rabelbauer-Pfiffner
M. Mächler